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☆今月の癒しフォト 

 

2021年 9月 

第 167号 

RReeccyycclliinngg  iinnffoorrmmaattiioonn  
 

社長のひとこと 

富山県でステージ３

＆まん延防止等重点

措置の適用で全ての

会合や行事が中止ま

たは延期になっていま

す。9 月 12 日までの

期間公共施設が使用

できないのが不便で

すね。また飲食業など

への影響も相当大き

いですね。今回は 20

時で閉店している店

が殆どなのではないで

しょうか？ワクチン接

種は進んでいるのです

が、いつになったら元

の生活に戻るのだろ

うか・・・が、未来が見

えない今を楽しもう！ 

9月に入り一気に涼しくな

りました。富山県では「まん

延防止等重点措置」の適用に

より、様々な方面で影響が出

ています。世界中で未だ新型

コロナ感染の収束が見えてこ

ない中、再生資源相場もやや

息切れ状態か!? 

■古紙 

先月号でもお伝えした、全国

的な古紙発生量の落ち込みは

改善の兆しが見えてきませ

ん。弊社でも 5～10％のダウ

ンとなっています。特に新

聞・雑誌の減少が著しく、お

そらくこのまま復調すること

はないと思われます。 

コロナ禍収束はいつになるか～初秋の市況～ 
資源相場 

 

 

持続可能な古紙リサイクルを目指して～Part３ 

当社の社員は皆素晴らしい人材であると私は自負しています。しかしその素晴らしい社員達を

成長させてないのも事実です。 

私の職務怠慢ですね・・ 

 

今後当社は社員満足を実現するために計画を持って行動を起こしたいと考えています。 

 

輸出はコロナの影響もあり、一時的

に弱くなりましたが、引き合いは旺

盛です。国内製紙メーカーも減産傾

向ですが、それ以上に発生量減少

が今後大きな影響を与えそうです。 

■鉄スクラップ 

輸出環境が非常に悪くなっており、

崩れ始めている相場が更に悪化し

そうです。ただ、一気に崩れ落ちる

こともなく粘っているのが不思議で

すね。鉄スクラップも古紙と同じく発

生量が減少しており、今後の動向

が非常に気になるところです。 

■ペットボトル 

昨年暴落し、非常に厳しい価格で流

通していましたが、10月より値上が

りするとの連絡がありました。 

 

 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

「古紙回収に関する回収頻度

の削減＆回収手数料ビジネス

への転換」について再度皆さ

まにお伝えしたく書かせてい

ただきます(先々月号と内容

がタブるかもしれませんがご

了承ください) 

先日「古紙回収に関する回収

頻度の削減＆回収手数料ビジ

ネスへの転換」に際し協力し

ていただく岐阜県の同業者の

方に来社頂き、今後のスケジ

ュールや様々なシミュレーシ

ョンについて打ち合わせを行

いました。当社の回収データ

を分析した結果、大きな問題 

として、以下のことが浮かび上

がってきました。 

弊社の段ボール定期回収してい

るお客様の 71％が 1回の回収

量が 100 ㎏未満である。 

これでは環境にも良くないです

し、何よりも持続可能ではあり

ません。例えば、1回の回収量

が 50㎏で回収頻度が週に 1回

のお客様であれば、それを月に

1回の回収に変更すると、1回

の回収量が 200 ㎏になります。 

こうやって、今後も古紙の回収

システムを維持をしていくため

には回収頻度を削減していくこ

とは大きなポイントです。 

皆さまも肌で感じていると思います

が、様々なコストがどんどん値上が

りしています。燃料費等の車両にか

かる経費や人件費は年々上がってい

ます。この問題を解決していくには

お客様のご理解とご協力が必要不可

欠です。未来の子どもたちの笑顔の

ために、皆様方の御理解を賜りたい

と存じます。よろしくお願いいたし

ます。※尚、詳細は追って弊社営業

よりご連絡いたします。 

   

■非鉄スクラップ 

銅スクラップは下落の様相を呈してい

ましたが、ここにきて国際相場が戻り

つつあります。古紙同様に発生量が

落ち込んでおりナイモノ高はしばらく

続きそうです。アルミスクラップは非常

に好調に推移しています。 

「ナイモノ高」が資源相場全体に影響

を与えていますね。相場に振り回され

ず、堅実な経営を目指していきたいで

すね！今月もよろしくお願いいたしま

す！ 

   

 


